

Medieninformation

Ingolstadt, 01.09.2021

Die Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG freut sich in diesem Jahr über 17 neue Auszubildende.

Ausbildung bedeutet Zukunftssicherung – für die jungen Menschen, die ausgebildet werden und für die Genossenschaftsbank.

"Ich freue mich sehr, dass sie sich für eine Ausbildung in unserem Haus entschieden haben. Qualifizierter Nachwuchs ist unsere beste Investition in die Zukunft. Aus diesem Grund ist die Ausund Weiterbildung der Auszubildenden für unsere Bank von großer Bedeutung", erklärte Ausbildungsleiterin Britta Zeitler.

Zweieinhalb spannende Jahre mit vielseitigen Lerninhalten liegen jetzt vor den siebzehn neuen Auszubildenden. Während der umfassenden praktischen Ausbildung in den Filialen und Abteilungen lernen sie einen sehr vielfältigen und anspruchsvollen Beruf kennen, begleitet durch den Unterricht des Genossenschaftlichen Berufskollegs in Leising. Hier wird ihnen nicht nur ein umfangreiches Fachwissen, sondern darüber hinaus auch wichtige Eigenschaften wie Kunden-orientierung, Teamfähigkeit und eigenverantwortliches Arbeiten vermittelt. Weitere Schwerpunkte sind bei der Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte vor allem die persönliche Entwicklung und die soziale Kompetenz der jungen Leute.

Die 17 neuen Bankmitarbeiterinnen und -mitarbeiter beginnen mit einem Einführungsblock und werden damit bestens für die praktische Zeit der Ausbildung gerüstet. Das Leitbild der Bank, die Rechtsform der Genossenschaft, die Organisationsstruktur der Bank, die technischen Bankanwendungen und der freundliche Umgang mit Mitgliedern und Kunden – das sind einige der Themen, mit denen die neuen Auszubildenden in dieser Zeit in Berührung kommen.

In der Bank werden aktuell insgesamt 56 junge Menschen ausgebildet.

Kontakt

Albert Buchner | Leiter Kommunikation | Tel. 0841.3105.122 <u>albert.buchner@vr-bayernmitte.de</u>